

【チーム庄内】生徒が元気！教師が元気！学校が元気！

中元氣通信

校訓
研鑽剛健
敬愛

都城市立庄内中学校
学校通信 第30号
令和6年12月23日発行

学校ホームページで情報を先取り！

「元氣通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。
HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。
写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



税についての作文～5名も表彰！

11月12日（火）、「税についての中学生の作文」の入選者表彰に都城市納税管理課が来校されました。なんと、5名も表彰されました。昼休みの時間に校長室に集まった5名は、少し緊張した面持ちでした。一人ずつ賞状と記念品を授与されたあと、「税に関心をもっていただき、ありがとうございます」と言葉をかけていただきました。受賞したのは次の5名です。

青柳 優莉香さん 遠矢 正志郎さん 松下 舞未さん 和合 春紀さん 渡辺 結咲さん
(五十音順)

最後に5人で記念写真。とってもうれしそうな表情でした。主権者教育や租税教育で政治や税が自分事になるように社会科を中心に取り組んでいる成果が現れたのではないかでしょうか。



庄内地区は保護者も学びます！

11月21日（木）、本校体育館で庄内地区PTA連絡協議会研究大会を開催しました。宮崎市で「美腸活キッチンk i m i」を主宰される東 公代様を講師にお迎えし、『子どもの心と体を育む食事法』という演題でご講演いただきました。会場に集まったのは、庄内地区の小・中4校（庄内小、菓子野小、乙房小、庄内中）の保護者、教職員、学校運営協議会の委員の皆様です。

講演は、小学校教諭をなさっていた経験から、学校で感じてこられた子どもたちの様子と食事との関連を交えながら、時間いっぱい立ったままで熱弁していただきました。

今の子どもたちの食習慣をこのまま続けることの危険さや、ご飯と味噌汁が大切であること、朝ごはんをしっかり摂り、麺を取り入れて血糖値を安定させることなど、盛りだくさんのお話でした。興味深いお話に参加者のみなさんは、真剣な表情で聞いていらっしゃいました。

じゃんけんで勝った方に美腸KFCスイーツをプレゼントするコーナーも設けていただき、会場はじゃんけん大会で大盛り上がりでした。

今年度の庄内地区PTAでは食育に注目し、子どもたちの健やかな成長に役立てていただきたいと考え、今回の講演会を計画しました。子どもたちも一緒に聞いても良いと思えるお話をしました。

秋の夜長に食育で学びを深めた庄内地区でした。ご講演いただいた東 公代様、本当にありがとうございました。参加されたみなさんが、心に残ったことを実践したり、伝えたりしながら、庄内地区的子どもたちを健全に育てていきましょう！



修学旅行に行ってきました

11月28日（木）から30日（土）の期間で、2年生が修学旅行に行ってきました。スローガンに「深めよう絆～防災と歴史を学び、今シカできない思い出を」を掲げ、兵庫、大阪、奈良、京都の4県を訪問し学びと絆を深めました。

11月28日（木）、集合は早朝5時でしたが、予定時間の5分前には全員が集合しました。出発式を終え、移動をはじめた生徒たちは、見送りの保護者や先生方に「行ってきます！」と声を上げながらニコニコ、ウキウキ。元気いっぱいバスに乗り込んで予定時刻通りの5時30分に学校を出発しました。1日目は少々タイトなスケジュール。神戸の「人と防災未来センター」で阪神淡路大震災や防災について学びを深めました。昼食を摂ってバス移動。奈良の東大寺、京都の平等院を訪問し、美しい紅葉で日本の秋の良さを感じたり、生で見る歴史的建造物に驚いたりして学びを深めました。



11月29日（金）、生徒起床前は雲が優勢な空模様。2日目は、京都市内で班別自主研修。朝食を食べて、スタート・ゴールの京都駅に向かう頃には京都タワーの後ろはすっかり青空でした。チェックポイントの清水寺を必修訪問地として「京都の町並みをゆっくり観光」「世界遺産巡り」など、班ごとのテーマに沿って京都を散策しました。オーバーツーリズムの影響で、バス停は長蛇の列。時間通りに回れるかが心配されましたが、そこは庄内っ子、「バスがダメなら歩いちゃえ」の精神で、すべての班が門限の5分前には到着しました。一日歩いて疲れた後の夕食は、特別おいしかったようでした。いっぱいなのは胃袋だけでなく思い出も。しおりに記入された日記は、ビッシリと書かれていたにも関わらず、就寝5分前には提出場所に出されていました。



11月30日（土）、いよいよ最終日。3日目の訪問地は、USJ（ユニバーサルスタジオ・ジャパン）。朝食を食べ、2日間お世話になった宿舎のみなさんにお礼をし、バスで京都をあとにしました。混雑が予想されしていましたが、不思議なぐらいにスイスイ進み、予定時刻の5分前には記念写真を撮り終えて入場！気の合う仲間でアトラクションや買い物を楽しんでいました。集合時間の5分前には全員が集合完了しましたが、出発時とは違って、多くの生徒がアイテムを身に付けていました。

帰りの飛行機の出発が20分遅れてしまったのですが、生徒たちのがんばりを神様が見てくれていたのか、学校到着は予定時刻通りでした。

力を合わせて、全力で学び、楽しんだ2年生。10月下旬に3年生から生徒会を引き継いで庄内中学校を牽引する立場になりましたが、その能力が身に付いていることをしっかりと証明してくれました。

